Mediterráneo - 18/10/2014

SE HARÁN EL LUNES Y EL MARTES EN LA UJI

Espaitec organiza unas jornadas de videojuegos

Tienen como objetivo poder dar a conocer el potencial de este sector

REDACCIÓN CASTELLÓN

La sala multiusos del Edificio Espaitec 2 del parque científico de la Universitat Jaume I acogerá el lunes y el martes las XV Jornadas de Videojuegos La industria del videojuego y la universidad.

El objetivo de la jornada es acercar la industria de las aplicaciones interactivas y del videojuego a la universidad y a empresas con la finalidad de fomentar este sector y dar a conocer su potencial. La jornada va dirigida a empresas de Castellón en general y, en particular, a aquellas que puedan incluir tecnología de videojuegos en su actividad. La jornada servirá también para presentar los resultados de un proyecto de investigación sobre las transferencias de conocimiento entre universidad y empresa en el mundo del videojuego. Además estarán también dirigidas a profesores y estudiantes de la UJI. ≡